
ACTA DE LAS SESIONES DEL INSTITUTO 

SESIÓN ORDINARIA EN 9 DE ENERO DE 1894 

Se abrió la sesión á las 9 P. M. bajo la presidencia del señor Alejandro Ber
trand. 

Asistieron los señores: 
Barriga Eduardo, Frick Ernesto 2. 0

, Labatud Enrique, Lastarria Washingtón, 
Santa María Domigo V., Torres D iego A., Torres Rogerio, el secretario José 
Luis Coo y el visitante señorAifredo Keisler. 

Se leyó y aprobó el acta de la última sesión ordinaria. 
Se dió cuenta: 
r.0 De una nota del Ministro del Interior en que acusa recibo á otra del Ins

tituto y avisa suscribirse á diez ejemplares de los ANALES. 
z.o De una carta del señor José Eustaquio Gorostiaga avisando que se retira 

del Instituto. 
3.o De una carta del ~eñor Carlos Symmes en que acusa reciho de otra en 

que se le comunicaba haQer sido aceptado como socio del Instituto. 
4.o De que la SociedaH Geográfica de Lima acusa reciho de la entrega X. 

tomo V de los ANALES. 
5.0 De una comunicación del Comité del Congreso Cien~ífico del 1894, en 

que anuncia una·sesión el 9 de Diciemhre próximo pasado. 
6.o De una comunicación de la comisión nombrada para estudiar las cales y 

cementos de La Calera. En dicha comunicación se fijan las bases según las 
cuales debe verificarse el examen y se pide comunicarlas al Gerente de la Com
pañía para. su aceptación. 

Quedó acordado hacer la colocación de que se trata. 

7.o De que el señor Eduardo Barriga ohsequiaba al Instituto una colección 
de maderas. · 

El señor Diego A. T orres comunica la reincorporación del señor Ramon Co
rreas Rivera, miembro fundador, reincorporación aceptada unánimemente. 

El mismo señor D. A. ·Torres propone como socio á don Leonidas Vial, cuya 
admisión será votada en la próxima sesión ordinaria. 

Fué aceptado como socio de número el señor Augusto Villanueva, propuesto 
anteriormente por don Rogerio Torres. 

Se acordó -s111;pender las sesiones hasta el mes de Marzo, después de cele
brada una sesión extraordinaria que deberá tener lugar el próximo Martes r6 
del presente para oír una conferencia del señor H eisler sobre las medidas eléc
tricas. 

El señor Lastarria insinúa la idea de fijar sueldo al administrador si los fon-
dos disponibles lo permiten, aunque sin hacer indicación formal en vista del 
escaso número de varios asistentes. 

1 .efda el acta y la cuenta se retiró el señor Coo, haciendo las veces de Secre- \ 
tario el señor Frick. 

Se levantó la sesión á las 9* P. M. 


